

## Noch nie dagewesene Waldbrände in Südkorea

27.03.2025

Wildfeuer, die über Südkorea hinwegfegen, haben 24 Menschen getötet, Tausende zur Evakuierung gezwungen und mehr als 16 000 Hektar Land verbrannt, angefangen in Uiseong am 21. März.

Die Waldbrände haben "noch nie dagewesene Schäden" verursacht, sagte Han Duck-soo, Südkoreas Premierminister und amtierender Präsident.

- Unter den Toten sind Feuerwehrleute, Zivilisten, Regierungsbeamte und ein Hubschrauberpilot.
- Mehr als 200 Gebäude sind durch die Brände zerstört worden.
- Das südkoreanische Innenministerium meldet, dass die größten Brände in den Regionen Andong, Uiseong und Sancheong zu verzeichnen sind.

Zerstörerischer Trend: Diese verheerenden Waldbrände kommen zur gleichen Zeit wie die Brände in North und South Carolina, nur Wochen nach den Bränden in Oklahoma und Monate nach den Infernos in Los Angeles.

Warum Katastrophen? In seinem Artikel "Seeing God in the Fire" (Gott im Feuer sehen) schreibt Andrew Miiller:

Naturkatastrophen sind keine zufälligen Unfälle. Gott kennt jeden Sperling, der stirbt (Matthäus 10, 29-31). Er weiß ganz genau, wie Brände, Stürme und andere massive Katastrophen jedes menschliche Opfer treffen. Er lässt diese Dinge aus einem bestimmten Grund geschehen. Er möchte, dass die Opfer innehalten und darüber nachdenken, was dieser Grund sein könnte. Er will unsere Aufmerksamkeit; Er will, dass wir unsere Sünden überwinden; Er will, dass wir uns in allen Belangen mehr auf Ihn verlassen.

Um zu verstehen, bestellen Sie unsere kostenlose Broschüre Warum "Naturkatastrophen"?